

# 今年度初の報告！ サクラ咲く！！

A(え～)news です！！  
令和6年度第1号の報告となります。

本日4月12日(金)、「シェリー」が  
分娩しました!!  
子牛はホルスタイン種の雌です・・・。



分娩予定日を10日も過ぎ、陣痛促進剤を投与してもらっての本日早朝、朝職員が到着したときには、シェリーのそばに子牛が鎮座していました。

母親のシェリーは、30ヶ月齢。人工授精してもなかなか妊娠しなかったため、妊娠が確認できた頃には同じ月齢のアズキとライズは既に分娩していました。次の種付けでだめだったら肉牛として出荷するよ！という時に妊娠が確認されました。

昨日昼までが陣痛促進剤の効果のリミットでした。しかし夕方になっても明らかな分娩徴候はありませんでした。本来は2回目の分娩でもいいはずの初産なので、難産も見込まれたため、職員4名が見守っていました。23時半になってもいっこうに変わらないため、やむなくみんな引き上げ、早朝に確認することにしました。

予想に反して、朝一番で職員が来たときには立っている子牛がいました。母子ともに元気で、シェリーは栄養剤のミソカルをバケツで4杯完食！まだ追加した餌も平らげてしまう大食漢ぶりを発揮しています。子牛も元気で、歩いてカーフハッチまで移動できました。

※衛生管理区域の基準も厳しくなり、なかなか子牛に近づいてもらうことができませんが、遠くから見守ってあげてください。



⇔この親子！upにするとよく似ますね。  
PS. 今までで一番白い子だと思えます。



あとから、  
この子娘牛は  
**メアリー**  
と名付けられました。



2024.04.12 動物科学科

**大変遅くなりましたが、動物科学科の今年度の紹介です。**  
**これからもっとUPしていきますので楽しみに！**